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Gemeinde Hinte 
Niederschrift 

 
 

über die  24. Sitzung des Rates am Dienstag, den  29.06.2021 in Hinte Dreifachsporthalle 
Hinte, 

An der Sporthalle 2, 26759 Hinte. 
 

 
 

Beginn: 16:00 Uhr 
 
Ende:  17:15 Uhr 
 
Anwesende: 

Vorsitzende/r 
Frau Ulrike Scholz-Benedictus  

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Uwe Redenius  

SPD 
Herr Ralf Ackmann  
Frau Helga Bendicks  
Herr Diedrich Brants  
Herr Günter Hoffmann  
Frau Marita Janssen  
Herr Erich Ruhr  
Frau Maike Schneider  
Herr Stefan Schneider  
Frau Ilona de Vries  
Herr Andreas Weerda  

CDU 
Herr Friso Alberts-Tammena  
Herr Michael Haschenburger  
Herr Sören Voget  

FLH 
Frau Maréen Hoffmann  

GRÜNE 
Herr Jelto Arends  
Herr Gerhard Weidemann  

KiJuPa 
Frau Lisa Farin  
Herr Leon Redenius  
Herr Frieso Tamminga  
Herr Torge Voget  

von der Verwaltung 
Herr Norbert Dubbels  
Herr Sascha Ukena  

Protokollführer/in 
Herr Jens Cramer  
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Abwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Erich Saathoff  

FLH 
Herr Gerhard Hoffmann  

KiJuPa 
Herr Paul Bents  
Herr Marcel Busse  
Frau Laura Oldewurtel  

Gleichstellungsbeauftragte 
Frau Anita Schmidt  
 
 
 
Tagesordnung: 
 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der 

ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der 
Tagesordnung 

 

   
 2   Einwohnerfragestunde  
   
 3   Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene 

Sitzung 
 

   
 4   Beratung und Beschlussfassung über die Verpflegungskos-

tensatzung der Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten 
und Schulen 
Vorlage: 2021/GB II/0414 

 

   
 5   Beratung und Beschlussfassung über die 2. Änderung der 

Benutzungs- und Elternbeitragsordnung der Gemeinde Hinte 
für Kindertagesstätten 
Vorlage: 2021/GB II/0409 

 

   
 6   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag des Spre-

chers der Sportvereine der Gemeinde Hinte über die Richtli-
nie zur Vereinsförderung und Förderung der Jugendarbeit 
Vorlage: 2021/GB II/0406 

 

   
 7   Beratung und Beschlussfassung über das Brandschutzkon-

zept 2022-2026 der Freiwilligen Feuerwehr in der Gemeinde 
Hinte 
Vorlage: 2021/GB II/0413 

 

   
 8   Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des 

Ortsbrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr Suurhusen 
Vorlage: 2021/GB II/0410 

 

   
 9   Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des 

Stellv. Ortsbrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr Hinte 
Vorlage: 2021/GB II/0411 
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 10   Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des 
Ortsbrandmeisters und des Stellv. Ortsbrandmeisters der 
Freiwilligen Feuerwehr Osterhusen 
Vorlage: 2021/GB II/0412 

 

   
 11   Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung des 

Bebauungsplanes Nr. 0710 VE "Solarpark Suurhusen" 
: hier Aufstellungsbeschluss/weiteres Verfahren 
Vorlage: 2021/GB III/0458 

 

   
 12   Anlegen einer Hundewiese 

Vorlage: 2021/GB III/0459 
 

   
 13   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-

Fraktion; Alarmierung der Bevölkerung im Katastrophenfall 
Vorlage: 2020/GB II/0381 

 

   
 14   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-

Fraktion; Schaffung einer neuen Slipanlage im Gemeindege-
biet 
Vorlage: 2021/GB II/0393 

 

   
 15   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-

Fraktion; Bürgerinfo zum Areal "Hinter Kirchgang" 
Vorlage: 2021/GB II/0395 

 

   
 16   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-

Fraktion; Verkehrsbereisungen 
Vorlage: 2021/GB II/0396 

 

   
 17   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Frakti-

on GRÜNE; Verbesserung sozialer Strukturen und der Infra-
struktur; Realisierbarkeitsuntersuchung zur Ergänzung der 
Fuß- und Radwege in der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2020/GB II/0388 

 

   
 18   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Frakti-

on FLH; Überplanung eines gemeindeeigenen Grundstücks 
für die Errichtung einer "Tiny House Siedlung" in der Ge-
meinde Hinte 
Vorlage: 2020/GB II/0373 

 

   
 19   Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Frakti-

on FLH; Bau einer Umgehungsstraße Loppersum 
Vorlage: 2020/GB II/0374 

 

   
 20   Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten  
   
 21   Anträge und Anfragen  
   
 22   Schließung der öffentlichen Sitzung  
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der ordnungsgemä-

ßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
 
Frau Scholz-Benedictus eröffnet die Sitzung. Sie stellt die Anwesenden, die ordnungsgemä-
ße Ladung, die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest. 
 
Herr Redenius verpflichtet förmlich das Ratsmitglied Maréen Hoffmann.  
 
  
 
 
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Scholz-Benedictus bittet um Wortmeldungen. 
 
Ein Bürger möchte wissen, ob die Brücke über das Knockster Tief in Hinte die aktuellen bau-
rechtlichen Anforderungen erfüllt. 
Herr Redenius antwortet, dass bei der Brücke schadhafter Stahl verbaut wurde. Die Brücke 
muss ersetzt werden. Baubeginn soll 2023 sein. Es wird mit einer Bauzeit von sechs bis 
neun Monaten gerechnet. Während dieser Zeit wird eine Bedarfsampel eingerichtet. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
  
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene Sitzung 
 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Niederschrift. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
Beschluss: 
Die Niederschrift der letzten Ratssitzung vom 29.04.2021 wird genehmigt. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 4 Beratung und Beschlussfassung über die Verpflegungskostensatzung der 

Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten und Schulen 
Vorlage: 2021/GB II/0414 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Frau Janssen lehnt die Vorlage im Namen der SPD-Fraktion ab. Sie geht in ihren Ausfüh-
rungen insbesondere auf die Corona-Pandemie ein. 
 
Herr Voget geht auf einzelne Punkte der Satzung ein. Insgesamt ist ihm diese aber nicht 
eindeutig genug. Er kündigt die Ablehnung der CDU-Fraktion an. 
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Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die vorgetragene Verpflegungskostensatzung der 
Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten und Schulen. 
 
 
mehrheitlich abgelehnt Ja 3  Nein 15  Enthaltung 0   
 
 
zu 5 Beratung und Beschlussfassung über die 2. Änderung der Benutzungs- und 

Elternbeitragsordnung der Gemeinde Hinte für Kindertagesstätten 
Vorlage: 2021/GB II/0409 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Voget empfindet die Preisanpassung als zu hoch. Er kündigt die Ablehnung der CDU-
Fraktion an. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die vorgetragenen Änderungen der Benutzungs- und 
Elternbeitragsordnung der Gemeinde Hinte für die Kindertagesstätten (2. Änderungssatzung, 
siehe Anlage) 
 
 
mehrheitlich abgelehnt Ja 3  Nein 15  Enthaltung 0   
 
 
zu 6 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag des Sprechers der Sport-

vereine der Gemeinde Hinte über die Richtlinie zur Vereinsförderung und 
Förderung der Jugendarbeit 
Vorlage: 2021/GB II/0406 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Weerda hält die Förderung des Ehrenamtes für besonders wichtig. Dennoch hat sich 
die SPD-Fraktion mit der Beschlussvorlage schwergetan. Der ohnehin schon defizitäre 
Haushalt der Gemeinde Hinte wird noch mehr belastet. Für ihn bilden Politik, Verwaltung und 
Ehrenamt eine Einheit. 
Er kündigt die Zustimmung seiner Fraktion an. 
 
Herr Voget meint, dass der Antrag gut dargestellt ist. Der Beitrag der Vereine ist unverzicht-
bar. Seine Fraktion hätte auch noch höheren Zuschüssen zugestimmt. Die CDU-Fraktion 
wird dem Antrag zustimmen. 
 
Herr Redenius zeigt sich erfreut, dass die Entscheidung einstimmig gefallen ist. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Beschluss: 

Die aktuell geltende Richtlinie  zur Förderung des Sports, der Vereine und der Ju-
gendarbeit wird durch die Richtlinie zur Vereinsförderung und zur Förderung der Ju-
gendarbeit (siehe Anlage) rückwirkend zum 01.01.2021ersetzt.    
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einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 7 Beratung und Beschlussfassung über das Brandschutzkonzept 2022-2026 

der Freiwilligen Feuerwehr in der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2021/GB II/0413 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Alberts-Tammena bescheinigt dem Brandschutzkonzept einen hohen Kostenaufwand 
für die Gemeinde. Die Investitionen sind aber unabweisbar, um die Feuerwehren einsatzbe-
reit zu halten. Eine Alternative zur Freiwilligen Feuerwehr wäre eine Berufsfeuerwehr, welche 
aber für die Gemeinde Hinte nicht in Frage kommt. Die CDU-Fraktion wird dem Konzept zu-
stimmen. 
 
Die Hilfsbereitschaft der Feuerwehren steht für Herrn Weidemann außer Frage. Das Brand-
schutzkonzept ist in seinen Augen eher ein Zustandsbericht. Die Feuerwehren müssen 
zweckmäßig und wirtschaftlich sein. Die muss überprüft werden. Die Gemeinde Hinte hat 
seiner Meinung nach zu viele Feuerwehren. Zwei Stützpunktfeuerwehren reichen. 
 
Herr Ackmann lobt die gute Jugendarbeit der Hinteraner Feuerwehren. Aus diesem Grund 
gibt es auch keine Nachwuchsprobleme. Das Brandschutzkonzept wurde mit Sachverstand 
erstellt und ist kein Wunschzettel. Bereits das erste Brandschutzkonzept hat sich bewährt. 
Durch das neue Konzept wäre zukünftig eine Hilfeleistung auf dem Wasser möglich. Die 
SPD-Fraktion wird dem Konzept zustimmen. 
 
Frau Hoffmann meint, dass die Feuerwehren durch den Klimawandel immer mehr in den 
Fokus gerückt werden. Sie stimmt dem Konzept vorbehaltlos zu. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt das Brandschutzkonzept 2022-2026 der Freiwilligen 
Feuerwehr in der Gemeinde Hinte. 
 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 17  Nein 1  Enthaltung 0   
 
 
zu 8 Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des Ortsbrandmeis-

ters der Freiwilligen Feuerwehr Suurhusen 
Vorlage: 2021/GB II/0410 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, Herrn Heyko Meints ab dem 01.09.2021 bis zum 
31.08.2027 in das Ehrenbeamtenverhältnis als Ortsbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr 
Suurhusen zu bestätigen und somit erneut zu ernennen. 
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einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 9 Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des Stellv. Orts-

brandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr Hinte 
Vorlage: 2021/GB II/0411 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.   
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, Herrn Michael Engelbarts-Bremer ab dem 
01.09.2021 bis zum 31.08.2027 in das Ehrenbeamtenverhältnis als Stellv. Ortsbrandmeister 
der Freiwilligen Feuerwehr Hinte zu bestätigen und somit erneut zu ernennen. 
 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 10 Beratung und Beschlussfassung über die Ernennung des Ortsbrandmeis-

ters und des Stellv. Ortsbrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr Oster-
husen 
Vorlage: 2021/GB II/0412 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.    
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, Herrn Torsten Klaaßen ab dem 01.09.2021 bis zum 
31.08.2027 in das Ehrenbeamtenverhältnis als Ortsbrandmeister, sowie Herrn Matthias Mül-
ler ab dem 01.09.2021 bis zum 31.08.2027 in das Ehrenbeamtenverhältnis als Stellv.  Orts-
brandmeister, der Freiwilligen Feuerwehr Osterhusen zu ernennen. 
 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 11 Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung des Bebauungspla-

nes Nr. 0710 VE "Solarpark Suurhusen" 
: hier Aufstellungsbeschluss/weiteres Verfahren 
Vorlage: 2021/GB III/0458 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Weidemann meint, dass der Ausbau der Windenergie unerfreulich ist. Den Bau eines 
Solarparks als Alternative zur Windkraft hält er für empfehlenswert. 
 
Herr Haschenburger hält den Bau eines Solarparks für den richtigen Weg. Die Windkraft hat 
in der Gemeinde Hinte ihre Grenze erreicht. Kritisch sieht er allerdings den Flächenbedarf. 
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Herr Weerda begrüßt die Planungen ausdrücklich. Der Ausbau der erneuerbaren Energien 
muss vorangetrieben werden. Die Bürger werden bei der Maßnahme beteiligt. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt gemäß § 2 Absatz 1 Baugesetzbuch (BauGB) die 
Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 0710 VE „Solarpark Suurhusen“. 
 
Das weitere Verfahren, insbesondere die Öffentlichkeitsbeteiligung, Beteiligung der Träger 
öffentlicher Belange, öffentliche Auslegung usw. kann von der Verwaltung eingeleitet wer-
den. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 12 Anlegen einer Hundewiese 

Vorlage: 2021/GB III/0459 
 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und bittet um Wortmeldungen. 
 
Herr Brants lehnt die Vorlage ab. Die Gemeinde Hinte hat dringlichere Angelegenheiten zu 
erledigen. 
 
Herr Haschenburger lehnt die Vorlage ab, die Prioritäten liegen anders. 
 
Herr Arends merkt an, dass in der Beschlussvorlage lediglich um die Ermittlung eines geeig-
neten Areals geht. Man kann dem Beschluss also seine Zustimmung erteilen. 
 
Herr Redenius argumentiert, dass die Politik die Ziele vorgibt und der Bürgermeister diese 
umsetzt. Damit er als Bürgermeister gegenüber der Bevölkerung sprachfähig ist, werden 
entsprechende politische Entscheidungen notwendig. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
   
 
Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Standort und die Kosten für das Anlegen einer Hun-
dewiese zu ermitteln und den politischen Gremien vorzulegen. 
 
 
mehrheitlich abgelehnt Ja 3  Nein 15  Enthaltung 0   
 
 
zu 13 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion; Alar-

mierung der Bevölkerung im Katastrophenfall 
Vorlage: 2020/GB II/0381 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Herrn Weerda das Wort.  
 
Herr Weerda stellt den Antrag seiner Fraktion vor. 
 
Herr Alberts-Tammena hält die Installation und Unterhaltung einer Sirene für zu kosteninten-
siv. Seine Fraktion wird dem Antrag nicht zustimmen. 
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Herr Redenius kündigt seine Enthaltung an. Das Thema wird auch auf Landkreisebene dis-
kutiert. Letztendlich ist die Alarmierung Sache des Bundes. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
Die Verwaltung möge die Kosten für akustische Signalanlagen, sowie Standorte im 
Gemeindegebiet für diese prüfen, die im Katastrophenfall die Bevölkerung alarmieren. Des 
Weiteren soll geprüft werden, ob diese Maßnahme seitens des Landes Niedersachsens oder 
des Bundes förderfähig ist. 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 12  Nein 5  Enthaltung 1   
 
 
zu 14 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion; Schaf-

fung einer neuen Slipanlage im Gemeindegebiet 
Vorlage: 2021/GB II/0393 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Herrn Weerda das Wort.  
 
Herr Weerda stellt den Antrag seiner Fraktion vor. Er erweitert den Antrag folgendermaßen: 
Parallel zur Kostenermittlung und Standortsuche soll ebenfalls geprüft werden, welche Kos-
ten entstehen würden, beide bestehenden Slipanlagen zu sanieren. 
 
Herr Haschenburger findet die Erweiterung des Antrages gut. In seiner ursprünglichen Form 
hätte seine Fraktion diesen abgelehnt. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.   
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen ob im Gemeindegebiet geeignete Flächen 
vorhanden wären, um eine neue „Slip-Anlage“ zu errichten. Des Weiteren sollen die 
Kosten hierfür ermittelt werden. Hier gilt es zu beachten das bei einer Neuschaffung 
mit einzurechnen ist, dass die neue Anlage mit modernster Technik ausgestattet 
wird, um das Angebot zum „slippen“ der Boote dann mit den Bootseignern abrech-
nen zu können. Außerdem wird die Verwaltung gebeten, am gleichen Standort meh-
rere Wohnmobilstellplätze einzuplanen, die mit gleicher Technik abgerechnet werden 
könnten. Parallel zur Kostenermittlung und Standortsuche soll ebenfalls geprüft wer-
den, welche Kosten entstehen würden, beide bestehenden Slipanlagen zu sanieren. 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 14  Nein 0  Enthaltung 4   
 
 
zu 15 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion; Bür-

gerinfo zum Areal "Hinter Kirchgang" 
Vorlage: 2021/GB II/0395 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Herrn Weerda das Wort.  
 
Herr Weerda stellt den Antrag seiner Fraktion vor. 
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Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, dass nach Auswahl der Pläne eine Bürgerinformati-
onsveranstaltung stattfindet in der die Pläne der Öffentlichkeit vorgestellt werden, um dann 
den Planungsentwurf mit Bürgerinnen und Bürgern zu diskutieren, um dann ggf. eventuelle 
Wünsche und Anregungen in die Planungen mit einfließen zu lassen. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 16 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der SPD-Fraktion; Ver-

kehrsbereisungen 
Vorlage: 2021/GB II/0396 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Herrn Weerda das Wort.  
 
Herr Weerda stellt den Antrag seiner Fraktion vor. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.   
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beauftragt die Verwaltung, zwingend die Mitglieder des Rates 
der Gemeinde Hinte zu informieren, wenn im Gemeindegebiet Verkehrsbereisungen stattfin-
den. Sollten Ratsmitglieder Interesse an der Bereisung haben, soll es Ihnen immer möglich 
sein, der Bereisung nach Anmeldung beizuwohnen. Des weiteren sollen die daraus resultie-
renden Protokolle immer der „Politik“ zugänglich gemacht werden. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 17 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Fraktion GRÜNE; 

Verbesserung sozialer Strukturen und der Infrastruktur; Realisierbarkeits-
untersuchung zur Ergänzung der Fuß- und Radwege in der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2020/GB II/0388 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Herrn Arends das Wort.  
 
Herr Arends stellt den Antrag seiner Fraktion vor. 
 
Herr Weerda meint, dass der Antrag mit der Aufnahme in das Dorfentwicklungsprogramm 
kollidiert. Aufgrund der hohen Kosten lehnt seine Fraktion den Antrag ab. Über das Dorfent-
wicklungsprogramm ist eine solche Maßnahme günstiger zu realisieren.  
 
Herr Alberts-Tammena findet gute Fahrradwege wichtig. Auch seine Fraktion will erstmal das 
Dorfentwicklungsprogramm abwarten. Der vorliegende Antrag wird abgelehnt. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.   
 
Beschluss: 
Die Gemeindeverwaltung prüft das vorhandene Rad- und Fußwegenetz in der Gemeinde 
Hinte mit dem Ziel, das Dorf Suurhusen an das vorhandene Fuß- und Radwegenetz der 
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Gemeinde anzubinden. Eine mögliche Realisierbarkeit soll untersucht und die Kosten ermit-
telt werden, sodass das Vorhaben in einen späteren Haushalt eingestellt werden kann. 
 
 
mehrheitlich abgelehnt Ja 2  Nein 16  Enthaltung 0   
 
 
zu 18 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Fraktion FLH; Über-

planung eines gemeindeeigenen Grundstücks für die Errichtung einer "Tiny 
House Siedlung" in der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2020/GB II/0373 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Frau Hoffmann das Wort.  
 
Frau Hoffmann stellt den Antrag ihrer Fraktion vor. 
 
Frau Bendicks kündigt die Zustimmung der SPD-Fraktion zu diesem Antrag an. Er ergänzt 
sich inhaltlich mit dem Antrag ihrer Fraktion zum Thema Slipanlagen. 
 
Herr Redenius kündigt seine Zustimmung an. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.    
 
Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt  nach Möglichkeiten zur Umsetzung der Überplanung eines 
gemeindeeigenen Grundstückes für die Errichtung einer „Tiny House Siedlung“ in der 
Gemeinde Hinte zu suchen. 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 16  Nein 2  Enthaltung 0   
 
 
zu 19 Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der Fraktion FLH; Bau 

einer Umgehungsstraße Loppersum 
Vorlage: 2020/GB II/0374 

 
Frau Scholz-Benedictus verweist auf die Vorlage und erteilt Frau Hoffmann das Wort.  
 
Frau Hoffmann stellt den Antrag ihrer Fraktion vor. 
 
Herr Voget hält die Anpassung aus umweltpolitischen Gründen für nicht sinnvoll. 
 
Herr Weerda geht auf die kürzlich durchgeführte Verkehrszählung ein. Die SPD-Fraktion ist 
für den Antrag, auch weil es sich um eine gefährliche Stelle handelt. Im Übrigen wäre eine 
Anpassung auch aus lärmtechnischen Gründen eine gute Sache. 
 
Herr Redenius kündigt seine Enthaltung an. Der Landkreis Aurich hat schon durchblicken 
lassen, dass eine derartige Maßnahme nicht durchgeführt wird. 
 
Die Fraktion Grüne sieht keinen Bedarf für eine Umgehungsstraße in Loppersum. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
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Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, dass die Gemeinde Hinte zusammen mit dem 
Landkreis Aurich prüft, ob sich im Bereich der Hinteraner Ortschaft Loppersum eine 
Umgehungsstraße realisieren lässt. 
Das insbesondere  vor dem Hintergrund der  Baumaßnahme Zentralklinik in Georgsheil mit 
einer Überplanung der gesamten B 210. 
Auch sollten der örtliche Bundestagsabgeordnete sowie beide Landtagsabgeordnete in eine 
mögliche Antragstellung mit der Bitte um Unterstützung bereits im Vorfeld eingebunden 
werden. 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 11  Nein 6  Enthaltung 1   
 
 
zu 20 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten 
 
Herr Redenius informiert die Anwesenden, dass die erste Bürgerbeteiligung zum Baugebiet 
Groß-Midlum noch vor den Sommerferien stattfindet. 
 
Es liegen keine weiteren Wortmeldungen vor.  
 
  
 
 
zu 21 Anträge und Anfragen 
 
Herr Haschenburger weist darauf hin, dass die Fräsaktion als Sanierung des Blockhauswe-
ges keine dauerhafte Lösung ist. Im Zuge der dortigen Verlegung von Kabeltrassen müsse 
besonders auf Beschädigungen geachtet werden. 
Herr Redenius stimmt den Ausführungen von Herrn Haschenburger zu. Es soll dort nachhal-
tig saniert werden, möglicherweise als Pflasterung. 
Ein Mitarbeiter dokumentiert etwaige Beschädigungen. Dies ist aber nicht immer ganz ein-
fach. Verantwortlich ist die Fa. Tennet als ausführende Firma im Rahmen Dolwin 5 und 6. 
 
Herr Alberts-Tammena möchte wissen ob der Flächennutzungsplan Windpark schon ausge-
legen hat. 
Herr Dubbels antwortet, dass an diesem noch von den Planern gearbeitet wird. Der F-Plan 
soll bis zum Jahresende fertig sein. 
 
Herr Ackmann weist darauf hin, dass währender Corona-Pandemie keine Aufnahmen in die 
Kinderfeuerwehren erfolgt. Er möchte wissen, ob es möglich ist, Werbeflyer für alle Sparten 
der Feuerwehren zu erstellen. 
Herr Redenius begrüßt den Vorschlag. Über diesen müsse man sich im Nachgang der Rats-
sitzung austauschen. 
 
Herr Hoffmann (SPD) möchte wissen, ob es Neuigkeiten zum Gewerbegebiet Westerhusen 
gibt. 
Herr Redenius antwortet, dass 4,8 Hektar entwickelt werden können. Sollte man mehr entwi-
ckeln wollen, sind andere Voraussetzungen zu beachten. Er schlägt vor, dieses in den Fach-
ausschüssen zu besprechen. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
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zu 22 Schließung der öffentlichen Sitzung 
 
Frau Scholz-Benedictus schließt die Sitzung um 17.15 Uhr. Sie dankt allen Anwesenden für 
die Mitarbeit und wünscht einen guten Heimweg.  
 
  
 
 
 
 
gez. Scholz-Benedictus gez. U. Redenius gez. Jens Cramer 
Vorsitz Bürgermeister Protokollführung 
 
 
 
 


	FLD_SITEXT
	FLD_SIDAT
	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	Text
	Vorlage
	Tagesordnung
	BM_Text2
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Beschlussk
	AbstimmungK
	Zu

